

Einladung zur 46. Generalversammlung der OC Oerlikon Corporation AG, Pfäffikon am 9. April 2019 im KKL Luzern

Pfäffikon SZ, 15. März 2019

Sehr geehrte Aktionärin, sehr geehrter Aktionär,

Im Namen des Verwaltungsrats möchte ich Sie zur 46. Generalversammlung der OC Oerlikon Corporation AG, Pfäffikon am 9. April 2019 im KKL Luzern einladen.

2018 war ein Rekordjahr für Oerlikon. Unsere hervorragenden Ergebnisse belegen, dass wir die richtige Strategie verfolgen. Wir konnten unser Portfolio neu ausrichten und einen erfolgreichen Turnaround schaffen. Als ich im Jahr 2015 das Amt des Verwaltungsratspräsidenten übernommen habe, mussten wir eine Strategie definieren, mit der Oerlikon mittel- und langfristig erfolgreich sein wird. Wir haben beschlossen, uns auf die Bereiche zu fokussieren, in denen wir starke Kernkompetenzen haben, sowie auf attraktive Wachstumsmärkte, in denen wir die Nummer eins oder zwei sind. Unsere hervorragenden Ergebnisse im Jahr 2018 zeigen, dass wir auf dem richtigen Weg sind. Wir haben das Vakuumgeschäft im Jahr 2016 verkauft und kürzlich, nachdem das Geschäft wieder erfolgreich war, den Verkauf des Segments Drive Systems abgeschlossen. Auf diese Veräusserungen folgen nun Investitionen. Dabei werden wir umsichtig vorgehen und unserer Verantwortung gerecht werden, nachhaltigen Wert durch organische Initiativen und gezielte Akquisitionen für die Aktionäre zu schaffen, um unser Wachstum nachhaltig zu fördern und zu sichern.

Gestützt auf die starke Performance des Konzerns im Geschäftsjahr 2018 und als Beteiligung der Aktionäre am Verkauf des Segments Drive Systems wird der Verwaltungsrat von Oerlikon an der GV die Ausschüttung einer Dividende von CHF 1.00 je Aktie vorschlagen. Diese besteht aus einer im Vergleich zum Vorjahr unveränderten ordentlichen Dividende von CHF 0.35 und einer Sonderdividende von CHF 0.65 als Beteiligung der Aktionäre am Erlös aus dem Verkauf des Segments Drive Systems.

Wie im Oktober 2018 angekündigt, soll der Verwaltungsrat um ein weiteres unabhängiges Mitglied erweitert werden. Dadurch erhöht sich die Zahl der Verwaltungsratsmitglieder auf sieben. Es war mir eine Ehre, den Verwaltungsrat von Oerlikon im Jahr 2018 zu präsidieren. Meine Verwaltungsratskollegen Gerhard Pegam, Geoffery Merszei, David Metzger, Alexey V. Moskov und ich werden uns an der diesjährigen Generalversammlung zur Wiederwahl stellen. Dr. Jean Botti hat sich entschieden, sich nicht zur Wiederwahl zu stellen. Der Verwaltungsrat dankt ihm für seine wertvolle Unterstützung als Mitglied des Oerlikon Verwaltungsrats und schlägt dementsprechend vor, Dr. Suzanne Thoma und Paul Adams als neue Verwaltungsratsmitglieder zu wählen.

Ich möchte mich bei unseren Mitarbeitenden, beim Management sowie bei meinen Kollegen im Verwaltungsrat für ihre harte Arbeit und ihren Einsatz bedanken. Mein Dank gilt auch unseren Partnern und Kunden für ihr Vertrauen in unsere Lösungen und Technologien. Und schliesslich danke ich Ihnen, unseren Aktionärinnen und Aktionären, für Ihre Unterstützung. Im Namen des Verwaltungsrats freue ich mich darauf, Sie an der Generalversammlung begrüßen zu dürfen.

Freundliche Grüsse



Prof. Dr. Michael Süss
Präsident des Verwaltungsrats

Beilagen

- Einladung
- Antwortformulare und -umschlag
- Kurzversion des Geschäftsberichts 2018